

感謝の碑をお披露目

上山あい保育園設立に尽力



感謝の碑を除幕する(左から)内田英子さん、内田瑛一さん、結城章夫理事長、水野則子理事長

=上山市・上山あい保育園

上山市の上山あい保育園
の設立に尽力した学校法人
富沢学園と、同学園前理事
長内田瑛一さん(81)、妻で
元山形短期大学長英子さん
(81)への感謝の碑が同保育

園に建立され、披露式が6
月30日、現地で行われた。
同保育園は2007年に
開園した。その際、内田さん
夫妻と同学園関係者らが寄
付を行い、保育園を運営す

る社会福祉法人敬愛信の会
(水野則子理事長)の設立に
貢献した。今年3月に瑛一
さんが東北文教大や山形城
北高を運営する富沢学園の
理事長を退任したことを機
に、功績を顕彰し、後世に
感謝の思いを残したいと敬
愛信の会が碑を建立した。

感謝の碑は幅約70センチ、奥
行き60センチ、高さ約25センチで、
「社会福祉法人敬愛信の会

上山あい保育園設立にあ
たり、その功績を後々まで
伝えるものである」などと
記しており、正面玄関脇に
設置した。

披露式には関係者30人が
出席。内田夫妻と同学園の
結城章夫理事長、水野理事
長が除幕を行い、瑛一さん
と結城理事長がそれぞれ感
謝の言葉を述べた。

(長瀬亮)